



11月のほいくえんだより

令和4年11月1日
北方なかよし保育園
951-1515
080-8370-1648

11月は『立冬』を迎え、暦の上では冬となります。木の葉の色の変化や落ちる様子等を親子で見たり冷たい風を肌で感じたりしていきながら季節の変化に目を向けて行きましょう。

園庭では、子どもたちが運動会で行った踊りやぞう組の竹馬の姿にあこがれて「竹馬が乗れるようになりたい」「一緒に踊りたい」と異年齢児と園庭で遊んでいます。運動会を経験した子どもたちはまた1つ大きくなりました。

次は生活発表会に向けて、楽器や劇あそびに取り組んでいきます。みんなで力を合わせて1つのことを作り上げていきたいと思えます。楽しみにしててください。

<今月の行事>

避難訓練

誕生会

生活発表会総合練習 日程

4回

(写真撮り)



厚着に注意!



寒くなると、厚着になっていませんか?

大人と違って、平熱が高い子どもたちは、動き回ると体温が上がりやすくなります。

重ね着をしていると汗をかきやすくなり、かえって身体が冷えて風邪を引く原因にもなります。なるべく薄着で過ごすようにしましょう。

子どもの衣類を用意する際は、気温にあわせて調整しやすい薄手のものを選ぶようお願いいたします。

<12月の行事予定>

生活発表会

避難訓練

クリスマス誕生会

保育納め



友だちと楽しく遊ぼう!

園庭に出ると友だち同士で「鬼ごっこしよう」「ジャンケンで決めよう」と話し合ったり、「一緒に砂場で山を作ってみよう」と声をかけたりして楽しく遊んでいます。ぞう組の子どもがカマキリやバッタを捕まえると、園庭で遊んでいた小さい子どもが集まってきて、みんなで観察をする姿が可愛いです。

近隣へ散歩にも行きました。

生活発表会について

今年度は、生活発表会を行う予定です。運動会とは違って室内で行う為、新型コロナウイルス感染症の拡大を避けるために、規模縮小して十分に配慮していきたいと思えます。一家庭二人までとし、入れ替えで行います。楽しく見ていただくために保護者の皆様のご協力をお願いします。後日手紙を配布します。

